自ら考え よく学ぶ 心豊かでたくましい子

一脚け320瞳

輪島市立南志見小学校 学校だより 第2号 平成30年4月25日

文責:角間

感動いつばい」の南志見小学校



光る風をうけてたくましく!!

南志見小の活動 軌道へ!!

南志見小 自慢の全校体育館そうじ (毎週金曜日)

新学期がスタートしてから、20日間が過ぎました。各教室からは元気のよい子どもの発言や校歌が職員室まで響きます。毎朝職員室に「おはようございます」と挨拶する1年生の声も、日に日に大きく自信に満ちてきました。

さて、本校では毎週金曜日に全校体育館そうじを行っています。

児童16名が、一斉に体育館の床をぞうきんがけするのです。

初めて見るこの光景に驚き、心から感動しました。

その理由は以下のとおりです。

- 1 全児童が楽しそうにそうじに集中をしています。
- 2 だれも手を抜く人がいません。言われなくても自分から進んでしています。
- 3 1年生は、ぞうきんがけを上手にできず、床に倒れてうつぶせ状態になっても起き 上がってぞうきんがけを何度も繰り返しました。
- 4 6年生は、そんな1年生に優しく教え導いていました。

私は胸が熱くなり、児童達の姿を見つめました。

顔は紅潮し、額には汗がにじんでいます。そうじが終わった時、

児童達は1年生から6年生まで、「はーぁ」と息を吐き、やり遂げ

たという満足の表情で一杯でした。この時まさに、「32の瞳が輝いている」と感じました。

さらに、私が感動したのは、先生たちも、一生懸命ぞうきんがけをし、ほうきでごみを集めている姿です。誰に言われなくても、そうじが出来る児童、そして、指示するのではなく、児童といっしょになってそうじを行う職員。南志見小学校の根底に流れる誠実で真摯な姿勢と熱意の基盤が培われているのを感じました。「そうじすることによって、自分の心も一緒に磨かれる」とよく言われます。ぴかぴかになった体育館の床を眺めながら、豊かな環境、心の育成に取り組む南志見小学校を素晴らしいと感じた時間でした。

学校長 角間 久美子

	5月学校行事等予定							
日	曜	内 容 等	日	曜	内 容 等			
1	火	街頭指導 児童集会	1 6	水	ヤマメ放流 15:00			
2	水		1 7	木				
3	木	憲法記念日	1 8	金	尿検査提出日(2次)			
4	金	みどりの日	1 9	土	土曜授業②			
5	土	こどもの日	2 0	日				
6	日		2 1	月	指導主事訪問A			
7	月	南志見タイム①	2 2	火	心臓検診1年			
8	火	市学校教育研究集会総会下校 13:00	2 3	水	クラブ① 6 限目			
9	水		2 4	木				
1 0	木	千枚田田植え	2 5	金				
1 1	金		2 6	土				
1 2	土		2 7	日				
1 3	日	除草奉仕作業(5·6年、職員、PTA) 8:00	2 8	月	委員会 公民館合宿 (~31日まで)			
1 4	月		2 9	火				
1 5	火	街頭指導 安全点検	3 0	水				
			3 1	木				

「水仙の花」の里(大西山)のどかで美しい花の世界・

4月19日(木)、全校児童で大 西山にある「水仙の花」の里へ 行きました。坂本春雄先生が本 校の児童に、「南志見小学校 よい子たち ご苦労さま」と看板



を書いて出迎えてくださいました。当日は好天に恵まれ、坂本先生の家から水仙の里まで歩いて行きました。様々な植物を見ながら歩いて行くのも楽しい一時でした。途中、「延命の水」と書いてある「江崎ヶ端清水」が流れています。児童は足を止めてのどを潤し「これで長生きができる」と喜びました。自分だけでなく、1年生に飲み方を教える5・6年生の姿にほほえましくなりました。水芭蕉も咲いており、こんな素晴らしい環境があることに感動を覚えました。到着した「水仙の花」の里は見渡す限り、黄色、白が咲き続き、まばゆいばかりです。咲いている水仙に吸い込まれるように、斜面を登り見つめました。そこでも5・6年生は、1年生と手をつないで、危険のないように一緒に歩き、観察を楽しみました。「環境が人の心を育てる」と言いますが、このように美しい緑の田園と、黄色、白、薄ピンクの植物に囲まれた中に立つと、心が解放され、癒やされ、優しい気持ちになることがよく分かりました。一株の水仙から、株分けして植え替え増やし、環境を保って来られた地域の方に敬意を払うとともに、説明してくださった坂本春雄先生に心より感謝いたします。



輪島市スピードウォーク大会 6年生参加 4月14日(土)



作文、俳句を北国新聞「地鳴り」、「子ども俳壇」へ投稿、投句

す能伸ばせ! すてきな作品生み出し 紙面に!! 「新1年生が がっこうに来る」 (4月6日(金)「地鳴り」掲載) 「雪すかし すかしたあとも 雪が降る 」(4月15日(日)子ども俳壇) 「書き初めをこころ静かに しんけんに」(4月22日(日)子ども俳壇)

本校の児童の作品が、「地鳴り」「子ども新聞」に掲載されました。行事や日々の生活など、さまざまな機会をとらえてチャレンジタイムで書く場を設け、これからも児童の作文や俳句を投稿していきます。

積極的に作成し、投句することで、児童の表現力を高め、言語に対する感性を磨いていきます。この ように児童の意欲を喚起しながら取組を進めていきたいと思います。

学力調査自校採点 基礎基本の定着へ!目々の努力を!!

	6年 全国学力学習状況調査					6年基礎学力調査
教科	国語A	国語B	算数A	算数B	理科	社 会
正答率	74 %	50 %	58%	47. 2%	65. 7%	66%

4月16日(月)に基礎学力調査、17日(火)に全国学力学習状況調査が実施されました。学校では全職員で教科ごとに採点・分析を行い、課題をとなる内容の改善策について考えました。この結果を今後の授業等に生かし、個々の確かな学力向上につなげて行きたいと思います。

授業参観·学級懇談会·PTA 総会·専門委員会 4月20日(金)



<授業参観より>

入学式から2週間。それぞれの学級で学習に取り組む姿を見ていただくことができました。児童たちは、 お家の人が見に来てくださったため、少し緊張していましたが、うれしそうにはりきっていました。

この日の午前中、2年生が、1年生と先生方に国語で学習した「ふきのとう」の音読劇発表会を行いました。 それぞれの役になって、声の強弱や動作など、表現の工夫が大変上手で、見入りました。

<PTA総会>

みなさんのご協力により、滞りなく総会が無事終了できたことに心 より感謝申し上げます。PTA役員、専門委員会の委員長、委員が 決定し、30年度のPTA組織がスタートできました。各委員会の計画



も決まり、会員の皆さんのご協力に 深く感謝いたします。お忙しい中、 お集まりくださいまして、本当にあり がとうございました。

体験委員会	親子ソフトボール 6月の授業参観後
<u>研修委員会</u>	AED 研修 6月の土曜授業後

PTA 役員	氏 名
会 長	
副 会 長(学校長)	
副 会 長(兼監事)	
副 会 長	
副 会 長 (母親代表兼市母代)	
副 会 長 (母親代表兼広報委 員長兼監事)	
庶 務	
会 計	

廃品回収について 皆様のご協力お願いします!

毎年ご協力いただいている廃品回収品目の内容が一部変更となりましたので、内容周知のため、連絡致します。

回収日は、8月26日(日)です。午前6時までに家の前に出しておいて下さい。

回収するのは、アルミ缶、スチール缶、新聞紙、ビール瓶のみです。

今年度より、ペットボトルは労力が大きい割には利益が少ないため、回収しません。 できるだけ沢山回収できるよう保管しておいていただけると助かります。よろしくお願い致します。















期日 : 5月13日(日) 8:00より 対象: PTA 会員、5·6年児童、職員で行います

場所: 運動場を中心に行います。 よろしくおねがいいたします。